



おおしよ

尼崎市立大庄小学校
学校だより NO. 6
令和6年10月1日

行事をとおして成長する2学期

9月18(木)、19日(金)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、愛知県にある「リトルワールド」で、世界の伝統的な家を見たり、民族衣装を着たり、伝統料理を食べたりしました。2日目は、「レゴランド」で、プログラミング体験をしたり、日本や世界の名所をレゴで表現した作品群を見たりしました。

修学旅行は、6年間の小学校生活を締めくくる校外学習です。子ども達にとって、大人になっても覚えている行事のひとつではないでしょうか。「辛い辛い」と言いながら友だちと一緒に食べた韓国料理のこと、ホテルの部屋で友だちと笑い転げたこと、友だちと何回も乗った乗り物のこと、はぐれた友だちを必死に探したことなど、引率中に子ども達が話してくれたエピソードには、どれも「友だち」が出てきました。嬉しそうに話す子ども達の様子を見てると、こちらまで嬉しくなりました。

6年生の子ども達は、5年生の頃の自然学校の経験をいかし、しおりを見ながら前もって持ち物を準備したり、班行動や5分前行動をしたり、施設の方々への挨拶や大浴場のマナーなどしっかりとできました。様々な場面で6年間の成長を感じるとともに、最高学年としての頼もしい姿を見て、嬉しい気持ちになりました。2学期は各学年とも校外学習があります。発達段階に応じた様々な経験を積み重ねることが、高学年の自然学校や修学旅行などの宿泊学習につながっていきます。これからも行事をとおして得る学びを大切にしていきたいと思えます。

朝会での子ども達へのお話 ～音楽会に向けて～

音楽会まで約1ヶ月となりました。音楽室や教室から、練習の音が聞こえてきます。校長先生は、教室を回りながら、「この前は鍵盤がずれていたけれど、今日は揃っているな」「この前まで、ゆっくりなテンポで演奏していたのに、こんなに速く演奏できるようになったんだ」「曲の雰囲気に合わせて強弱がついているな」など、毎日うれしい発見があります。

「音楽」という漢字は「音を楽しむ」と書きます。この「音を楽しむ」とは、何にもしないで「楽しめる」わけではありません。楽譜が読めるようになったり、お腹から声が出せるようになったり、できないところをコツコツ練習したり、何度も何度も仲間と音を合わせたりする中で、本当の「音を楽しむ」ことができるようになるのです。

大庄小学校には443名の子どもがいます。音楽が得意な子がいれば、体育が得意な子もいます。得意と苦手はあって当たり前です。でも、その中で、がんばってがんばってできるようになる嬉しさや、みんなと一緒に作る音色のすばらしさを感じてほしいと先生たちは思っています。同じやるなら、一生懸命、悔いのないよう最後までがんばりましょう。音楽会まで残り1ヶ月、当日は最高の演奏を聴かせてください。

【10月の行事予定】

日	曜	行事	日	曜	行事
1	火		16	水	クリーンデー
2	水	職員研修のため、5校時下校	17	木	放課後学習
3	木	放課後学習	18	金	児童集会（放送）
4	金	ファミリー活動	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	全校朝会（表彰） クラブ
7	月		22	火	6年連合体育大会予備日（代表選手のみ）
8	火		23	水	
9	水	6年連合体育大会（代表選手のみ）	24	木	放課後学習
10	木		25	金	スクールカウンセラー来校日
11	金	一日参観（4, 5, 6年 出前授業） 引き渡し 月曜校時	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	全校朝会 委員会
14	月	スポーツの日	29	火	就学時健康診断（新1年生） 13時下校
15	火		30	水	
			31	木	

【11月の主な予定】

- | | |
|-------------------|-----------------------|
| 11/1（金）音楽会（児童鑑賞） | 11/11（月）～15（金）5年自然学校 |
| 11/2（土）音楽会（保護者鑑賞） | 11/13（水）尼崎市音楽会（4年出演） |
| 11/5（火）代休日 | 11/25（月）～11/29（金）読書週間 |

【10/9 第61回尼崎市立小学校連合体育大会】

市内小学校の6年生代表児童がベイコム陸上競技場に集まります。大庄小学校からも20名の代表選手が出場します。種目は、男女混合400mリレー、40mハードル走、走り幅跳び、ソフトボール投げです。学校の代表として精一杯頑張ってください。

【10/11 一日参観・引き渡し訓練】

今年度の一日参観は1時間目から4時間目の時間で行います。参観する時間や人数の制限はありませんので、ぜひご来校ください。各学級の授業内容については、スタディプランでお知らせいたします。

また、引き渡し訓練が5校時ありますので、ご予約ください。

【すすんで挨拶をしよう ～地域でも学校でもお家でも～】

9月30日の全校朝会時に、生徒指導担当より、あいさつについて子どもたちに話をしました。子ども達から先生や友だちや保護者の方、地域で見守り活動をしている見守り隊の方々に「おはようございます」と元気に挨拶ができていますが、「おはようございます」と声をかけても、残念ながら返事が返ってこない子ども達もいます。これから寒くなってくるにつれて身体も縮こまり、あいさつが出てきにくい季節がやってきます。地域でも学校でも挨拶ができる大庄っ子になれるよう引き続き指導してまいります。ご家庭でも日々の挨拶について声かけをぜひお願いいたします。

【日が暮れるのが早くなってきました。外で遅くまで遊ぶのは危険です。17時にはお家に帰りましょう】